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ATA Nº 037 

 

CONSELHO CURADOR  

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 

 
Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e sete, na sala de reuniões 1 

da SECT, situada à Rua da Ajuda, 05 – 10º andar, na cidade do Rio de Janeiro, às 2 

11:10 horas, sob a presidência do Professor Almy Júnior Cordeiro de Carvalho, 3 

Reitor da UENF, com a presença dos Conselheiros indicados pelo Conselho 4 

Universitário da UENF: representante do Corpo Docente, Prof. José Geraldo de 5 

Araújo Carneiro e seu suplente Prof. Valdo da Silva Marques e do representante 6 

dos Servidores Técnicos Administrativos, Sr. Maurício Falcão Aguiar e sua suplente 7 

Sra.Nilza Franco Portela e dos Conselheiros indicados pelo Governo do Estado: 8 

representante da Secretaria de Estado de Ciência e Tecnologia – Dr.Luiz Edmundo 9 

Horta Barbosa Costa Leite; representante da Secretaria de Estado de Fazenda – 10 

Dr. Carlos Alberto Reis Queiroz; e representante da Secretaria de Estado de 11 

Planejamento e Gestão – Drª Cristina Lúcia de Barros Vianna e os convidados 12 

Solange Nicolau representando a  Diretora Geral de Administração em exercício e 13 

Sr. Ruzio Farmy Cabral de Oliveira, Auditor Interno, foi aberta a trigésima sétima 14 

reunião do Conselho Curador da UENF. O Senhor Presidente fez a leitura da pauta: 15 

1 – Informes; 2 – Relatório de Gestão; 3- Orçamento da UENF; 4- Proposta de 16 

Autonomia de Gestão Financeira e demais assuntos. Dando início a reunião o 17 

Primeiro item da pauta – Informes: O Presidente saudou a todos os novos 18 

membros do Conselho Curador da UENF e agradeceu a presença de todos, 19 

destacando o papel do Conselho com suas atribuições, destacou o avanço da 20 

UENF nos últimos anos. Segundo item da pauta – Relatório de Gestão: O 21 

Presidente submeteu ao Conselho o relatório dos 100 dias da Nova Reitoria, O Prof. 22 

José Geraldo solicitou ao Presidente que detalhasse os principais pontos da pauta 23 

da reunião, sendo imediatamente atendido pelo Presidente. Terceiro item da pauta 24 

– Orçamento da UENF: O Presidente mostrou ao Conselho as Cotas mensais para 25 

custeio das atividades da Universidade e destacou as dívidas trabalhistas da UENF 26 

(DEA – Dívidas de Exercícios Anteriores) com seus servidores e elogiou os diversos 27 

editais da FAPERJ destacando sua clareza. Quarto item da pauta – Proposta de 28 

autonomia de Gestão Financeira – O Presidente reiterou a necessidade da 29 

autonomia de gestão financeira da UENF, explicou o objetivo da UENF em expandir 30 

o campus para outras cidades visando o princípio da interiorização do ensino. 31 

Quinto item da pauta – assuntos diversos: O Prof.Luiz Edmundo explicou que o 32 

Estado está priorizando o planejamento e a gestão e sugeriu à UENF uma maior 33 

aproximação com os setores do Estado responsáveis por esta área, sugeriu 34 

também que os alunos da graduação façam projetos que efetivamente possam ser 35 
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implantados em cidades e municípios, tornando a instituição consultora dos 36 

governos interessados em melhorias de infra-estrutura, por exemplo. Destacou 37 

experiências bem sucedidas na UFRJ em 25 projetos feitos por alunos daquela 38 

instituição dos quais muitos se tornaram obras concretas em diversas cidades. O 39 

Prof. Valdo Marques destacou a importância em se elaborar uma comissão para 40 

fazer o Regimento Interno do Conselho Curador, o Prof. José Geraldo sugeriu que 41 

esse assunto fosse discutido na próxima reunião, sugeriu também que as próximas 42 

reuniões fossem marcadas previamente, ficando acordado entre os conselheiros as 43 

segundas quartas feiras de cada mês. Nada mais foi tratado. O Presidente às 44 

quinze horas e cinco minutos deu por encerrada a reunião. Eu, Antonio Carlos 45 

Pinto, redigi a presente Ata, que depois de lida e aprovada, vai por mim assinada e 46 

pelos demais Conselheiros. 47 

 

 

 

 

Almy Júnior Cordeiro de Carvalho 

 

 

José Geraldo de Araújo Carneiro    Maurício Falcão Aguiar 

 

 

 

Luiz Edmundo Horta Barbosa Costa Leite                     Carlos Alberto Reis Queiroz 

 

 

 

 

Cristina Lúcia de Barros Vianna                                             Antonio Carlos Pinto 
 

                                                                                             

 

 

 
 
 

 


